

Aus "Klassikwelt Bodensee" wird "MOTORWORLD Classics Bodensee"
18.05.2017



Vom 19. bis zum 21. Mai findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Klassikwelt Bodensee statt - zum letzten Mal. Denn ab 2018 wird die Messe auf der es um klassische Fahrzeuge geht, umbenannt. MOTORWORLD Classics Bodensee wird die Veranstaltung dann heißen. Das Konzept, dass die Fahrzeuge vor allem erlebbar gemacht werden sollen, bleibt aber.

Leadin

Vom 19. bis zum 21. Mai findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Klassikwelt Bodensee statt - zum letzten Mal. Denn ab 2018 wird die Messe auf der es um klassische Fahrzeuge geht, umbenannt. MOTORWORLD Classics Bodensee wird die Veranstaltung dann heißen. Das Konzept, dass die Fahrzeuge vor allem erlebbar gemacht werden sollen, bleibt aber. Tim Kuchenbecker mit Einzelheiten.

Es gibt deutschlandweit einige Oldtimermessen, die Klassikwelt Bodensee hat aber einen ganz besonderen Charme, sagt Götz Knoop, Vizepräsident des Bundesverbands für Clubs klassischer Fahrzeuge.

O-Ton

MOTORWORLD Classics Bodensee wird die Messe ab 2018 heißen. Seit noch gar nicht so langer Zeit gibt es auch die MOTORWORLD Classics Berlin, dahinter steckt insgesamt die MOTORWORLD Group, Geschäftsführer ist Andreas Dünkel.

O-Ton

Es geht bei der MOTORWORLD Group um die Entwicklung und den Betrieb von einzigartigen Erlebniswelten, Vertriebs- und Eventflächen rundum Oldtimer und Sportwagen. Viele dieser Flächen sind dauerhaft. Einer der Gründe für Klaus Wellmann, Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen, auf die Kooperation und die Namensänderung einzugehen.

O-Ton

Was die Veränderung der Veranstaltung an sich angeht...

O-Ton

Auch ein Wachstum der Messe sei mit dieser langfristigen Kooperation nicht ausgeschlossen.

O-Ton

Die erste MOTORWORLD Classics Bodensee findet erstmalig vom 25. bis zum 27. Mai 2018 statt. Aber jetzt freuen wir uns erstmal auf die Klassikwelt Bodensee 2017.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen